

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan pada data lapangan dan pembahasan temuan penelitian maka secara umum dapat disimpulkan bahwa perencanaan kegiatan parentting dan bentuk kegiatan parenting di TK Ibnu Ikhwan Perumahan Grand Harmoni 2 Balaraja Desa Bunar Kec. Sukamulya Kab. Tangerang sebagai berikut:

1. Sebelum pelaksanaan parenting tentu ada perencanaan atau persiapan terlebih dahulu. Perencanaan tersebut dibuat pada saat rapat kerja yang didalamnya tidak hanya sekedar membahas parenting saja, namun juga mengenai perubahan agenda kegiatan sekolah untuk meningkatkan kinerja yang lebih maksimal. Pada perencanaan kegiatan parenting, dibuat berdasarkan kesesuaian kondisi dan situasi serta tujuan pembelajaran dan kebutuhan tahap tumbuh kembang anak. Dalam pelaksanaannya bertujuan akhirnya semata-mata hanya ingin meningkatkan mutu sekolah di TK Ibnu Ikhwan, dalam hal ini kepala sekolah mempunyai peran untuk mewujudkan tujuan pendidikan secara efektif dan efisien dalam menciptakan sekolah yang unggul dan terkemuka, memantau kegiatan proses pembelajaran, meningkatkan pengetahuan, sikap dan keterampilan orang tua dalam melaksanakan proses optimalisasi seluruh aspek pertumbuhan dan perkembangan anak usia dini
2. Bentuk kegiatan parenting di tahun ajaran 2022/2023 di TK Ibnu Ikhwan, yang telah peneliti hadiri selama melakukan penelitian memiliki kegiatan-kegiatan yang ditujukan kepada orang tua dan guru sebagai pendidik anak. kegiatan-kegiatan tersebut berupa

pengetahuan dan keterampilan yang berguna dalam mendidik anak seperti kegiatan penyuluhan makanan bergizi dan kesehatan badan, POMG (Pertemuan Orang tua Nurid dan Guru), Hari konsultasi, field trip, Edukasi kebiasaan anak, penyampaian perkembangan anak, kunjungan rumah, keterlibatan orang tua dalam acara bersama, seminar mrndongeng, curhatan orang tua. pemilihan mainan yang mengedukasi, kegiatan diluar sekolah atau outdoor yang diseusikan dengan kebutuhan dan pembelajaran dan lain-lain.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah peneliti uraikan di atas, peneliti ingin memberikan saran atau masukan semoga dapat dijadikan bahan pertimbangan yaitu:

1. Untuk lembaga TK Ibnu Ikhwan, agar menambahkan lagi bentuk-bentuk kegiatan parenting lainnya yang belum terlaksana.
2. Untuk komite atau panitia parenting, agar merekomendasikan kepada lembaga TK Ibnu Ikhwan, untuk menambahkan lagi kegiatan parenting lainnya.